

Journées d'études pédagogiques : Hommage à Henri Wallon

Numéro d'inventaire : 2016.104.29

Type de document : imprimé divers

Éditeur : Fédération Internationale Syndicale de l'Enseignement

Imprimeur : Prieur et Robin

Période de création : 3e quart 20e siècle

Date de création : 1950

Inscriptions :

- lieu d'édition inscrit : 94, Boulevard Auguste-Blanqui, Paris
- lieu d'impression inscrit : 7, cité de Gênes, Paris

Matériau(x) et technique(s) : papier

Description : Livret agrafé. Couverture souple beige, écriture bleue. Plat arrière muet.

Mesures : hauteur : 24 cm ; largeur : 15,5 cm

Notes : Complément de titre : "Bulletin International de l'Enseignement. Numéro spécial - Juin 1950". Les journées d'études ont eu lieu à la Maison de la Pensée Française à Paris les 19 et 20 février 1950.

Contenu : "L'oeuvre scientifique du Professeur Henri Wallon", "L'accession des enfants à l'École et à la Culture", "Le contenu de l'Enseignement", "L'Enseignement dans les pays coloniaux", "Henri Wallon, militant progressiste", "Télégramme et messages".

Mots-clés : Iconographie, biographies, souvenirs de pédagogues

Conception et politiques éducatives

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 72 p.

ill.

Sommaire : p. 1

JOURNÉES D'ÉTUDES PÉDAGOGIQUES

MAISON DE LA PENSÉE FRANÇAISE — PARIS

19 et 20 février 1950

HOMMAGE

A

HENRI

WALLON

Président
du Groupe français d'Éducation Nouvelle

ET DE LA

Fédération Internationale Syndicale
de l'Enseignement

Bulletin International de l'Enseignement

NUMÉRO SPÉCIAL - JUIN 1950

Fédération Internationale Syndicale de l'Enseignement

D. P. DE LA FÉDÉRATION SYNDICALE MONDIALE

94, Boulevard Auguste-Blanqui - Paris 13^e



L'Œuvre Scientifique du Professeur HENRI WALLON

Madame LANGEVIN

Après avoir remercié les nombreuses personnes présentes et exprimé notre joie de voir parmi nous tant d'amis français et étrangers, Mme Langevin rappelle les buts de ces Journées d'Etudes. Elle remercie Henri Wallon d'avoir su terminer dignement et dans le même esprit l'œuvre commencée par Paul Langevin. Elle exprime sa certitude de voir ce projet devenir réalité.

Le jour où ceux qui dispensent les crédits feront passer le souci du développement harmonieux de l'enfance, avant la volonté de détruire.

Elle deviendra une réalité, le jour où l'humanité tout entière n'aura plus devant elle que des perspectives définitives de Paix, qui permettront l'épanouissement, sans limites, du Progrès Humain.

Professeur FOGARASI

Professeur à l'Université de Budapest, membre de l'Académie des Sciences

Je suis venu exprimer l'hommage très respectueux, les salutations les plus cordiales et les meilleurs souhaits au Professeur Wallon, des 60.000 membres de la Fédération des Pédagogues Hongrois, de toutes ses sections de l'Enseignement primaire, secondaire et supérieur.

A l'hommage du monde pédagogique hongrois, s'associent les milieux scienti-

elle démolit son foyer familial et détruit son école, elle amène des maladies et des infirmités ; elle la soumit aux horreurs de la faim et de l'angoisse. La guerre freine et compromet son développement. Les énormes chiffres des budgets militaires, les navires remplis d'armes, les nouvelles sur les récents moyens de destruction en masse — voilà les grands ennemis de l'enfant. Celui qui ne l'admet pas, ne sera jamais un véritable éducateur, même s'il possède les plus grandes connaissances théoriques, et la plus parfaite maîtrise des techniques pédagogiques.

Nous autres Polonais qui, sur les ruines de nos villes et de nos villages cruellement dévastés, construisons en premier lieu des écoles et des maisons d'enfants, nous comprenons bien le prix et la valeur de la Paix. Henri Wallon est en France un de ceux qui comprennent l'importance primordiale de la Paix et qui savent, et qui sont décidés, à la défendre.



*Le présidium d'une des séances des Journées d'Études Pédagogiques
à la Maison de la Pensée Française.*

